

Fecha: 26-01-2026  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile  
Tipo: Noticia general  
Título: **Tormenta incendió palmeras y dejó a miles de personas sin luz**

Pág. : 10  
Cm2: 172,8  
VPE: \$ 950.086

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

Rayos y truenos entre las regiones de Coquimbo y el Maule

## Tormenta incendió palmeras y dejó a miles de personas sin luz



En precordillera la lluvia fue abundante.

JULIO MATUS

**P**almeras incendiadas por descargas de rayos, miles de clientes sin energía eléctrica y algunas dificultades en quienes regresaban a sus hogares el fin de semana dejó la tormenta de rayos, truenos, lluvia y viento que azotó la tarde de este domingo entre las regiones de Coquimbo y el Maule.

Hasta pasadas las 21 horas, en el centro de Santiago habían caído 3,7 mm, lo que hizo aumentar el superávit de lluvias para esta fecha, en que se marca sólo 0,6 mm. En el aeropuerto de Pudahuel cayeron

0,5 mm y en el aeródromo de Tobalaba se registraron 8,6 mm.

Bomberos de Viña del Mar y Vitacura debieron concurrir de emergencia a apagar palmeras que se estaban incendiando y que habían sido golpeadas por rayos. Las imágenes de las numerosas descargas fueron subidas a redes sociales, a través de videos.

Durante la tormenta, numerosos hogares quedaron sin energía eléctrica, condición que se mantuvo incluso pasado el fenómeno. A las 23 horas, 52.832 clientes de la Región Metropolitana no contaban con el servicio, según la Superintendencia de Elec-

tricidad y Combustibles (SEC). San Bernardo y Puente Alto encabezaban el ranking.

Algunas rachas de viento, que llegaron a los 29 km/h, desprendieron ramas secas de árboles enfermos, pero no se reportaron emergencias.

Pero como estamos en verano, las temperaturas volverán a subir y de los 25 grados de máxima de este domingo en Santiago pasaremos a 29 en este lunes y 33 el miércoles.

El fenómeno retrasó el regreso de quienes salieron de la ciudad el fin de semana, especialmente quienes se dirigieron al Cajón del Maipo.